



H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE VILLA CORONA, JALISCO 2021-2024.

PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE ASUNTOS DE LA NIÑEZ 2022.

Buenas tardes.

Se convoca a la primera reunión de la comisión de Asuntos de la Niñez, voy a leer la convocatoria que dice;

Asunto, se convoca a la primera sesión ordinaria a los integrantes de la comisión edilicia de Asuntos de la Niñez.

Tenemos como primer punto el registro de asistencia:

- | | |
|---|-----------|
| 1. Regidora Adriana Sánchez Rodríguez. | PRESENTE. |
| 2. Regidora Luz Angelica Morales Rubio. | PRESENTE. |
| 3. Regidora Ma. Rosario Tirado Castañeda. | PRESENTE. |

De invitados tenemos la presencia de:

- | | |
|---|-----------|
| 1. Director de Cultura y Turismo, Ubaldo Curiel Valencia. | PRESENTE. |
| 2. Directora de Educación, Paulina Stefany Moreno Ocampo. | PRESENTE. |

Por este conducto hago de su conocimiento que con la finalidad de llevar a cabo la Instalación y primera sesión ordinaria de la comisión de Asuntos de la Niñez del Municipio de Villa Corona Jalisco de la Administración 2021-2024 de conformidad con los artículos 12,13,14,15 y 16 del capítulo II del Reglamento de las comisiones edilicias del Municipio de Villa Corona Jalisco.

CONVOCA

A la primera sesión e instalación Ordinaria de la comisión edilicia de Asuntos de la Niñez del Municipio de Villa Corona Jalisco Administración 2021-2024 a celebrarse en la Cabecera Municipal el 9 de septiembre de 2022 a las 12 hrs (doce horas) en la sala de maestros de la casa de la cultura ubicada en el domicilio de Manuel M. Diéguez #104 Villa Corona Jalisco, a efecto de desahogar el siguiente orden del día.

Para la cual nuevamente tenemos ya el orden del día.

- II. Declaración del Quorum legal.
- III. Aprobación del Orden del día.
- IV. Instalación del Comité de Asuntos de la Niñez del Municipio de Villa Corona Jalisco Administración 2021-2024.
- V. Toma de protesta de los integrantes de la comisión edilicia: Asuntos de la Niñez.
- VI. Aprobación del proyecto de círculos de lectura en la Cabecera Municipal y sus Delegaciones.
- VII. Asuntos Varios.
- VIII. Clausura de la Sesión.



A continuación, tenemos la lista de Asistencia la cual fue tomada a continuación pasamos al número II. que dice declaración del Quorum legal, tomando la Asistencia nos damos cuenta que estamos los integrantes que somos los miembros de la comisión edilicia de Asuntos de la Niñez por lo tanto tenemos Quorum legal.

III. Aprobación del Orden del día, para lo cual les pido levanten su mano si están de acuerdo en la aprobación del orden del día, muy bien, fueron tres por las cuales fue aprobado el orden del día.

IV. Instalación del Comité de Asuntos de la Niñez del Municipio de Villa Corona Jalisco Administración 2021-2024 bien para la instalación del Comité tenemos la presencia de la Regidora Luz Angelica Morales Rubio, tenemos la presencia de la Regidora Adriana Sánchez Rodríguez quien me van a apoyar en las diversas Actividades que nos demanda esta actividad a realizar en todo el Municipio de Villa Corona Jalisco.

Para lo cual les pido se pongan de pie para tomar la protesta.

Protestan guardar y hacer guardar la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos y las leyes que de ella emanen y desempeñar leal y patrióticamente la Comisión de Vocales de Asuntos de la Niñez, mirando en todo momento por el bien y la seguridad de la Niñez y si así no lo hiciera que la nación os lo demande.

Todos: Si protestamos, gracias.

VI. Aprobación del proyecto de círculos de lectura en la Cabecera Municipal y sus Delegaciones.

Tomando en cuenta las necesidades que hoy en día se enmarcan en la Niñez me he dado a la tarea de fomentar la lectura y en la cual pido a ustedes a bien su apoyo y si están de acuerdo en que se continúe con ello.

Esto se hizo para que cada uno de los, las localidades, tengan un lugar en donde los niños puedan asistir a leer a realizar algunas actividades recreativas, comentando en si lo importante que es que los niños aparte de que asistan a las escuelas también ellos desempeñen otras tareas y eviten el uso de celulares o computadoras que hoy en día tienen a su alcance.

Solicito a bien en cada uno de ustedes reconocer que es una necesidad que nuestros niños se mantengan ocupados en otras actividades que no sean las de un celular y unas computadoras donde ellos únicamente se mantienen jugando o buscando información que no es recomendada por tal motivo las actividades que se pueden posponer e incluir dentro de esos círculos son:

- Mantener el placer por la lectura.
- Escoger el nombre para el Circulo de lectura.
- Lectura en voz alta.
- Descripción y análisis de los personajes.
- Una lectura compartida.
- Dramatizaciones.
- Diversas dinámicas.

Todo esto conllevado a que los niños tengan una mejor comunicación y desarrollen una mejor lectura, escritura, sepan que los rodean así mismo a enseñarse a expresarse ante las demás personas esa es la finalidad con la cual me conlleva a ponerles el punto y así solicitarles la aprobación de este dicho proyecto a menos que alguno de ustedes tenga otro punto de vista, alguna opinión al respecto.

Luz Angelica Morales Rubio: No esta bien maestra.

Entonces les pido que lo sometemos a votación están de acuerdo en que se lleven e impartan los Círculos de Lectura en cada una de las localidades estamos de acuerdo.

Lo metemos a votación: aceptado por la mayoría. A continuación, tenemos el punto numero VII. que dice Asuntos Varios.

Algún asunto en particular que ustedes gusten proponer.

Adriana Sánchez Rodríguez: No maestro no tengo.

En este caso si me gustaría proponerles nos unificaríamos para buscar la manera de conseguir unas sillas, unas mesas y unos tablonos para los niños del Barro, dadas las circunstancias de que el Barro no podemos contar con material ni sillas ni mesas, busque yo por mi parte, he visto las prioridades y esa localidad por lo mismo que carece de mobiliario entonces no se si ustedes estén de acuerdo en darnos a la tarea de buscar algunas asociaciones o tiendas grandes.

Solicitar que nos puedan facilitar el apoyo de algunos tablonos o en su caso sillas.

Adriana Sánchez Rodríguez: Seria para instalarse en donde maestra en el Barro no esta instalado en la Casa Ejidal y en la casa ejidal tienen un solo escritorio y tienen sillas de plástico que nos están prestando provisionalmente, pero los niños se apoyan en las sillas, entonces esto está un poco difícil de que ellos puedan realizar su actividad un poco más cómoda sí.

Luz Angelica Morales Rubio: ¿Cuántos niños son?

Aproximadamente tenemos como 31 niños.

Adriana Sánchez Rodríguez: ¿En el Barro?

En el Barro que asisten en el círculo de lectura.

En Buenavista tenemos 30.

En Buenavista si tenemos sillitas, mesas chiquitas, yo me he dado la tarea de buscar y conseguir unos tapetes que tienen los niños, pero ya ayer aumento la asistencia, me doy cuenta que ya no son suficientes esos tapetes.

Adriana Sánchez Rodríguez: Para que se pongan ósea se acomoden en el piso para leer.

Mi finalidad era que se sentaran en el piso y como son mesas chiquitas lo pongan en el piso y sea mas practico para ellos o también puedan acostarse boca abajo en su tapete o sentarse t eso es más cómodo para ellos.

Ahí si me di cuenta que ya los tapetes no son suficientes.

Este en el Tecuán, ahí en Buenavista si se esta trabajando en el pasillo que tiene la delegación.

En el Tecuán que es otra de las localidades si tenemos dos tablonas que nos presentan por parte de la delegación y como por fuera de la delegación tienen cuatro bancas, las cuatros bancas son las que utilizo para acomodar a los pequeños, también yo creo; pues buscar o seguir en busca de un poquito de material para ellos.

En Atotonilco el Bajo siento que hasta ahorita ya tenemos un mobiliario completo ahí si ya tenemos sillas y tenemos mesas.

Adriana Sánchez Rodríguez: ¿Están también sobre el portal o tienen un área?

En Atotonilco generalmente se realiza en el cuartito que esta por un lado de la delegación.

Luz Angelica Morales Rubio: ¿Ahí en el salón de usos múltiples?

Si en ese salón de usos múltiples; pero dadas las circunstancias ahorita esta en otra actividad ese salón, se ponen, se sacan las mesitas y sillas ahí en el portal.

La localidad que si nos hace falta integrar el circulo de lectura es en Estipac, y no es porque yo de mi parte no le ponga interés si no que en primer lugar no podía yo conseguir el material para instalarse ese centro.

Adriana Sánchez Rodríguez: ¿Qué es lo que haría falta?

Lo único que disponía de cinco mesas chiquitas, me haría falta nuevamente tapetes o sillas y las personas encargadas que he buscado, pues ya a la hora que las cito para instruir las o decirles cómo vamos hacer el proceso este, me dicen que siempre no, si no se tiene un salario, entonces este en estos últimos días estuve hablando con el Director de la Primaria Lopez Cotilla porque tienen un grupo ahí en la casa ejidal y solicite material de este grupo que ellos metieron y me dicen que si me lo prestan entonces ya nada mas seria buscar quien nos apoye para iniciar.

Adriana Sánchez Rodríguez: ¿Pero sería temporal o no? Mientras que se terminan los trabajos de la escuela.

¡¡El mobiliario!! Tengo la esperanza que ese mobiliario ya nos quedara ahí.

Adriana Sánchez Rodríguez: ¿La van a equipar?

Venustiano Carranza No. 24, Colonia Centro, C.P.45730

Tels. 387 690 32 98 / 381 690 32 97 / 387 690 08 75 / 387 690 33 01

Paulina Stefany Moreno Ocampo: Porque van a equipar la escuela de

hecho el director lo puede dar de baja y se puede quedar como renovos a la

Adriana Sánchez Rodríguez: A pues entonces de ahí pudiéramos considerar.

De hecho, hable con el luego en cuanto vino nuestro gobernador el director dice que tiene toda la disponibilidad de facilitarnos ese mobiliario que esta en la casa ejidal, entonces ya ahorita nada más seria buscar una persona encargada y darle información para que ella se encargue de los niños en el transcurso de la tarde.

Me inquietud es que la persona que atienda a los niños sea la persona que también reciba la capacitación de Circulo de Lectura a nivel estado, en realidad yo inscribí ya desde hace cuatro meses atrás, inscribí a una persona de cada de las localidades para que recibieran la capacitación y nada mas dos personas si siguieron tomando hace que será unos días atrás ya nomas me quedo una porque la otra ya no entro a la segunda parte de la capacitación que no tuvo tiempo y ya no la aceptaron en la siguiente clase vía zoom y se las dan los días viernes, entonces es buscar nuevamente la manera en que nos la integren y que esa persona de Estipac también pueda integrarse.

Para que sean personas que estén también preparadas, conozcan de que se trata toda esta actividad, a donde nos conlleva y que puedan brindarle a los niños una buena atención; si, esa es la finalidad; entonces ustedes que dicen, nos podemos dar la tarea de buscar material y seguir fomentando estos círculos de lectura y por otro lado este apertura el de Estipac, como ven si, si ustedes en lo particular tienen alguna persona en especial en la localidad de Estipac por mi no hay problema platicó con ella y nos ponemos de acuerdo sí; lo que pasa es que las personas que platico con ellas primero dicen que si y a la hora que pido información completa para irlas a registrar inmediatamente me dicen que siempre no.

Paulina Stefany Moreno Ocampo: ¿Por qué no puede faltar a una capacitación, porque ya no la van a hacer valida?

Exactamente, aunque la persona que nos esta auxiliando en el Barro yo la veo que lo esta haciendo con mucho entusiasmo, gracias a la organización se le asigno a ella ser la persona que se encargara del aseo de la primaria; entonces ya esto hace como que la señora tiene un cierto compromiso en ayudarnos.

Adriana Sánchez Rodríguez: ¿Quién es?

La señora es del Barro; la señora es Blanca. En Buenavista tenemos una maestra que es de la telesecundaria que esta ahí; ella se ofreció y también tengo dos chicas que están dando su servicio y ellas nos apoyan, en este caso nos están apoyando en acomodar y darles un número a los libros que yo lleve para que queden así; en pocas palabras ellas llevan el control de todos los libros, y la maestra dirige la actividad y la secretaria también la apoya, en lo que sea necesario, pero yo también me doy mis tiempos y acudo con ellas.

Nada más el día que tengo reunión o equis situación me quedo y no voy, así que ustedes tienen también la oportunidad de apoyarme en alguna ocasión hay que ir a esos círculos de lectura que son generalmente de 5 a 6 de la tarde.



Adriana Sánchez Rodríguez: ¿Y son todos los días en las localidades?

Los lunes son en Atotonilco, martes son en el Tecuan, miércoles en el Barro, jueves en Buenavista, viernes en Juan Gil Preciado.

En Juan Gil Preciado, gracias a Dios tenemos ya la sala y dos chicas que nos están apoyando gracias a Dios y no nos han dicho que no verdad.

Nada mas tenemos la necesidad del Barro y Estipac como ya nos dijeron que nos restan ese mobiliario yo digo que ...



Adriana Sánchez Rodríguez: ¿Entonces ahí en Estipac sería conseguir a la persona? ¿Y para el Barro el mobiliario?

En el Barro sí sería mobiliario algunos tablonos y sillas bueno de hecho ahí hay sillas de momento sería unos dos tablonos como ven nos ponemos de acuerdo para ir y buscar.

Luz Angelica Morales Rubio: yo creo que sí.

Adriana Sánchez Rodríguez: Pues buscamos la manera de conseguir apoyo.

Yo de momento pensé que si existe una persona que nos las presten por temporadas siempre y cuando pidiéndole a la persona que se haga cargo de este material, como la ven ¿están de acuerdo?

Adriana Sánchez Rodríguez: Si, claro.

Bueno entonces les pido lo hagan manifestando su apoyo, todas manifestaron su apoyo levando su mano.

Algún otro asunto que ustedes quieran tratar en este momento.

Bueno siendo las 12:34 minutos damos por concluidos los asuntos y actividades que ya quedaron programadas.



a. Sánchez R

Adriana Sánchez Rodríguez

Luz Angelica Morales Rubio

Luz Angelica Morales Rubio

ATENTAMENTE

"2022 AÑO DE LA ATENCION INTEGRAL A NIÑAS, NIÑOS Y ADOLESCENTES CON CANCER EN
JALISCO"

Rosario Tirado Castañeda

Ma. Rosario Tirado Castañeda